

Remise de la Médaille de l'Académie à la SICOT (Société internationale de Chirurgie Orthopédique et de Traumatologie) : la SICOT a été fondée à Paris à l'Hôtel Crillon le 10 octobre 1929. Elle compte aujourd'hui 3 000 membres actifs, 50 000 membres correspondants, représentant 130 pays et elle dispense des formations dans le monde entier. J'appelle le Pr Maurice HINSEKAMP, Past Président de la SICOT et les membres présents de la SICOT -Philippe Hernigou, actuel Trésorier de la SICOT -Jacques Caton, actuel Président du Comité de la Hanche - Dominique Poitout, actuel Président du Comité des Tumeurs -Jean-Pierre Courpied, ancien Editeur en Chef du journal International Orthopaedics (revue scientifique de la SICOT) -Thami Benzakour, Délégué National du Maroc